ELHERALDO

LEGISLATIVO



"PAN votó en contra de los programas del Bienestar en Cámara de Diputados", recuerda Sheinbaum

Al detallar el proceso que siguen las reformas del Bienestar en el Congreso, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo aseguró que el Partido Acción Nacional (PAN) votó en contra de esa reforma y de los programas sociales en la Cámara de Diputados.

Durante la conferencia de prensa Mañanera del Pueblo, la mandataria nacional sostuvo que el PAN votó en contra "y eso tiene que quedar en la memoria de los mexicanos".



Sostuvo que con las reformas que fueron avaladas en San Lázaro y ahora se encuentran en análisis en el Senado, cualquier presidente presidenta que venga después tiene que cumplir esos programas porque están en la Constitución.

"Al estar en el cuarto constitucional los convierte en derechos, y eso es muy importante porque durante todo el periodo neoliberal, lo que era derechos del pueblo de México, los convirtieron en mercancías y en privilegios", remarcó.

Afirmó que en México son dos visiones: la del neoliberalismo y el humanismo mexicano.

"México tiene un modelo propio de desarrollo y que vamos a seguir avanzando y que hay quienes no están de acuerdo", manifestó.

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/10/28/pan-voto-en-contra-de-los-programas-del-bienestar-en-camara-de-diputados-recuerda-sheinbaum-649306.html